
La spiaggia nei pressi del Molo Sud a Giulianova importante per la
tutela del Fratino  

Foto Vincenzo Iacovoni

Il WWF auspica la creazione di un’area piccola dedicata alla tutela della specie  

 

Il tratto di spiaggia nei pressi del Molo Sud a Giulianova si conferma un sito importante per la tutela del Fratino. Dopo i nidi
trovati questa estate durante i monitoraggi condotti dai volontari, anche insieme alla Capitaneria di Porto, nell’ambito del
Progetto Salvafratino Abruzzo, promosso dall’Area Marina Protetta Torre di Cerrano e dal WWF Abruzzo, in questi giorni si sta
registrando una notevole presenza di fratini: ne sono stati individuati oltre 30 nelle ultime settimane, un vero e proprio
record per la costa abruzzese.

Foto Davide Ferretti

Come evidenzia il fotografo Davide Ferretti, che insieme al collega Vincenzo Iacovoni, sta conducendo un monitoraggio,
“quest’area risulta essere particolarmente interessante perché costituisce un sito di presenza stanziale del Fratino, con un
numero rilevante di individui in tarda estate. È importante anche perché viene utilizzata da altre specie di limicoli durante le
loro  soste  migratorie  e  da  diverse  specie  di  gabbiani,  anche  rari  per  l’Italia,  come lo  zafferano  siberiano  (Larus  heuglini),
soprattutto durante i mesi invernali”.
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Il WWF Teramo ha avanzato al Comune di Giulianova la richiesta di istituire in questo sito un’area dedicata al Fratino e alle
altre specie costiere, dando vita ad un tratto di spiaggia dove svolgere osservazione, ricerca e educazione ambientale. La
proposta ha sollevato l’interesse dell’Amministrazione e nelle prossime settimane si svolgerà un incontro per valutarne la
fattibilità.

“Sarebbe veramente un bel segnale se si arrivasse alla creazione di una Spiaggia del Fratino anche a Giulianova”, dichiara
Fabiola Carusi, referente WWF per il Progetto Salvafratino Abruzzo e del Coordinamento Nazionale per la Conservazione del
Fratino. “Siamo partiti dall’esperienza maturata ad Alba Adriatica dove è stata istituita dal Comune e dal WWF Teramo la
prima “Spiaggia del Fratino e del Giglio di mare” della regione Abruzzo. Quest’anno è stata delimitata un’area all’interno
della Riserva del Borsacchio a Roseto degli Abruzzi grazie alle Guide del Borsacchio. Se riuscissimo a creare una nuova area
a Giulianova porremmo le basi per una rete di piccoli tratti di spiaggia tutelati che aiuterebbero la natura, contribuendo
contemporaneamente alla valorizzazione del territorio e al miglioramento dell’offerta turistica”.

 

 

In allegato due foto scattate in questi giorni a Giulianova da Davide Ferretti e Vincenzo Iacovoni 

Giulianova. Comune: lunedì 7 settembre conferenza stampa del
Sindaco Jwan Costantini

Il Sindaco della Città doi Giulianova, Jwan Costantini

Lunedì 7 settembre, alle ore 09.00, nella Sala Consiliare del Comune di
Giulianova, è convocata una conferenza stampa avente come oggetto
comunicazioni importanti del Sindaco Jwan Costantini.
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Giulianova. L’Associazione “Ronald Costantini” dona una somma
di denaro al  pilota paraplegico Iwan Piccioni  per sostenere gli
allenamenti
La Presidente Costantini: “aiutiamo Iwan a spiccare il volo”

la presidente Cristiana Costantini con l’atleta Iwan Piccioni

L’Associazione benefica “ Ronald Costantini” ha destinato una somma in denaro
al  progetto  del  giuliese  Iwan Piccioni,  unico  pilota  paraplegico  di  alianti  in
Abruzzo  e  tra  i  pochi  in  Italia,  che  nel  luglio  scorso  si  è  classificato  quinto  ai
campionati italiani per alianti categoria libero artistico a Castel Viscardo (Terni).
Socio dell’Aeroclub volovelistico di Castel Vicardo, provvisto di licenza di pilota di
aliante, abilitazione al volo acrobatico e Licenza FAI, il quarantaseienne giuliese è
da considerarsi un atleta di interesse nazionale e si sta allenando per partecipare
alle  gare  del  Campionato  Italiano  nelle  categorie  SPORT-INTERMEDIA-VOLO
ARTISTICO.
“ Siamo rimasti davvero incantanti dalla forza di volontà e dell’energia di Iwan –
dichiara  la  Presidente  dell’Associazione  “Ronald  Costantini”  Cristiana
Costantini  –  la  vita  gli  ha  riservato  momenti  davvero  difficili,  a  causa
dell’incidente in moto che lo ha costretto sulla sedia a rotelle, ma lui non si è dato
per vinto. Con grinta e talento ha intrapreso la strada di uno sport che gli ha
portato risultati  davvero straordinari,  anche a livello nazionale. Ecco perché la
nostra associazione vuole sostenere il sogno di Iwan con un contributo che gli dia
una  mano  nell’affrontare  le  spese  per  gli  allenamenti  e  le  ore  di  guida  per
raggiungere  l’Aviosuperficie  Alfina.  Siamo certi  che  altre  associazioni  e  provati  si
impegneranno per aiutare Iwan a spiccare il volo”.
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Al via il nuovo intervento di disinfestazione contro le zanzare nel
territorio di Giulianova
 

CALENDARIO COMUNE DI GIULIANOVA 2020

Al via il nuovo intervento di disinfestazione antilarvale ed adulticida
contro le zanzare, nel territorio di Giulianova, previsto nel mese di
settembre. Le operazioni, effettuate dagli operatori e dai mezzi della
ditta specializzata, avverranno nella notte compresa tra lunedì 07 e
martedì 08 settembre, a partire dalle ore 23.00 circa, nelle zone del Lido
e del Paese. Le Frazioni, invece, verranno interessate dagli interventi di
disinfestazione nella notte successiva, ovvero quella tra martedì 08 e
mercoledì 09 settembre, sempre dalle ore 23.00.

In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si
raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme
cautelative come non sostare in ambienti aperti durante e dopo il
trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati,
evitare di stendere la biancheria ed evitare parcheggi di autovetture o
altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.

Aperte le iscrizioni per il servizio di trasporto scolastico per gli
studenti diversamente abili frequentanti le Scuole Secondarie di
Secondo Grado del Comune di Giulianova
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scuolabus

E’ stato pubblicato sul sito web del Comune di Giulianova l’avviso per il
servizio di trasporto scolastico riservato agli studenti diversamente
abili, frequentanti le scuole Secondarie di Secondo Grado del Comune di
Giulianova, per l’anno scolastico 2020/2021.

L’avvio del servizio, le modalità di organizzazione e l’ammissione allo
stesso, sono subordinati alle disposizioni che verranno emanate dalle
linee guida nazionali in riferimento alle misure di contenimento
sanitario, COVID-19 e nel rispetto e secondo i parametri fissati dalle
Linee Guida per il trasporto scolastico dedicato di cui al DPCM 7 agosto
2020 “Ulteriori disposizioni attuative del decreto-legge 25 marzo 2020, n.
19, recante misure urgenti per fronteggiare l’emergenza epidemiologica
da COVID-19, e del decreto-legge 16 maggio 2020, n.33, recante ulteriori
misure urgenti per fronteggiare l’emergenza epidemiologica da COVID-19.

Le istanze per usufruire del servizio potranno essere presentate
utilizzando l’apposito modulo disponibile sul sito istituzionale, al quale
allegare la documentazione richiesta nel bando.

Le domande dovranno pervenire, entro il 21 settembre 2020, a mezzo PEC
protocollogenerale@comunedigiulianova.te.it oppure con consegna a mano
all’Ufficio Protocollo, che riceverà le istanze dal lunedì al venerdì
dalle ore 09,00 alle ore 13.00.

Balneabilità  del  litorale  giuliese.  Buoni  i  risultati  degli  ultimi
campionamenti effettuati dall’ARTA a settembre
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Mare Spiaggia Giulianova Lido FOTO ARCHIVIO

Nella giornata di martedì 01 settembre l’ARTA ha eseguito nuovi
campionamenti sulle acque di balneazione. I risultati delle analisi
ottenuti in tutti e 5 i punti campionati sono pienamente nella norma ed
attestano la balneabilità dell’intero litorale giuliese.

“Dopo gli ultimi risultati molto lusinghieri dei campionamenti eseguiti
dall’ARTA nel mese di agosto, a fine stagione possiamo ritenerci
soddisfatti dell’esito favorevole degli ultimi esami – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – che, ricordiamo, sono stati effettuati il 01 settembre,
con scarichi a mare aperti il 31 agosto in occasione dell’allerta meteo.
Gli ultimi dati confermano la piena balneabilità delle nostre acque ed
attestano anche il funzionamento efficiente dei depuratori. Un ulteriore
successo dopo la revoca, da parte della Regione, del divieto di
balneazione nel tratto sud della costa giuliese”.

Giulianova. Carabinieri: controlli  nei confronti degli stabilimenti
balneari, diverse irregolarità.

https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-carabinieri-controlli-nei-confronti-degli-stabilimenti-balneari-diverse-irregolarita/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-carabinieri-controlli-nei-confronti-degli-stabilimenti-balneari-diverse-irregolarita/


Carabinieri FOTO ARCHIVIO

I Carabinieri della Compagnia di Giulianova, insieme ai colleghi del Nucleo Ispettorato del Lavoro di Teramo, nell’ultima
settimana hanno portato a termine una serie di controlli nei confronti degli stabilimenti balneari dei Comuni di Giulianova
stessa, di Roseto degli Abruzzi, di Pineto e Silvi Marina. La situazione più grave è stata accertata proprio in quest’ultima
località balneare, dove in uno chalet sono stati identificati ben tre lavoratori in nero sui quattro presenti. Sono state inoltre
accertate  gravi  violazioni  in  tema di  prevenzione alla  diffusione dell’infezione da Covid  –  19 in  quanto conseguentemente
all’assunzione in nero, tutti i dipendenti dello chalet non avevano effettuato la prevista visita medica prima di intraprendere
l’attività di camerieri. I Carabinieri hanno anche accertato la totale assenza nel bar e ristorante delle informazioni da fornire,
mediante apposita cartellonistica, a dipendenti e clienti riguardo al rischio epidemiologico. Per quanto riguarda le assunzioni
in nero, ne è seguita la sospensione dell’attività imprenditoriale dello chalet, mentre per il resto delle infrazioni accertate è
stata comminata una sanzione amministrativa di 14.500 euro. Anche a Giulianova sono state accertate alcune Infrazioni,
dove un dipendente di uno chalet è stato sorpreso senza mascherina mentre portava da bere al dj e, analogamente, il
titolare è stato multato poiché le persone presenti si divertivano ballando nonostante il divieto di intrattenimenti danzanti
dalle 18.00 alle 6 del mattino, così come stabilito dal Ministero della Salute con il decreto del 16 agosto scorso, finalizzato al
contenimento della pandemia da.Covid – 19.

Il Sindaco Costantini partecipa alla Lectio continua della Bibbia in
occasione dei festeggiamenti di Maria Santissima dell’Annunziata
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Il Sindaco Costantini alla lectio continua della Bibbia

Il Sindaco Jwan Costantini ha preso parte, questa mattina, nella chiesa di
Santa Maria a Mare, alla intronizzazione solenne della Parola con la
lettura continua della Bibbia da parte delle famiglie del quartiere
Annunziata.

L’appuntamento religioso, giunto alla sua ottava edizione, ha luogo ogni
anno in occasione dei festeggiamenti in onore di Maria Santissima
dell’Annunziata.

Quest’anno anche il primo cittadino ha voluto portare il suo contributo,
leggendo un passo del Vangelo di Matteo per il Nuovo Testamento.

Costantini ha poi ringraziato il parroco dell’Annunziata Don Ennio Di
Bonaventura ed i parrocchiani presenti che, nonostante le restrizioni
dovute all’emergenza sanitaria, hanno lavorato incessantemente per
confezionare un programma di festeggiamenti degno di nota.

Scuole: avviso pubblico per la ricerca di un immobile a Giulianova
ad uso del “Curie”
 

Il consigliere Frangioni: “Garantirebbe una continuità organizzativa e didattica in attesa del progetto di ampliamento del
liceo”.
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la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

Teramo 2 settembre 2020. Pubblicato questa mattina l’avviso pubblico per la ricerca di un immobile in affitto a Giulianova.
La  struttura,  con  una  superficie  utile  fra  i  500  e  i  1000  metri  quadri,  servirà  ad  ospitare  aule  e  servizi  ad  uso  del  Liceo
“Curie”. La manifestazione di interesse deve pervenire all’ente entro le ore 9 del 7 settembre: l’avviso è reperibile sull’home
page del sito www.provincia.teramo.it.

 “Si tratta di una soluzione che risponde meglio alle esigenze della scuola. Il modulo mobile, opzione che abbiamo preso in
considerazione,  garantirebbe le  cinque aule  che servono per  rispettare  le  regole  del  distanziamento ma risulterebbe
insufficiente  già  dal  prossimo  anno  alla  luce  del  trend  di  iscrizione  del  Liceo  –  chiarisce  il  consigliere  delegato
all’edilizia scolastica, Luca Frangioni – non escludiamo nulla ma un immobile con le caratteristiche che cerchiamo
sarebbe  la  soluzione  ottimale  in  attesa  di  trovare  il  finanziamento  per  l’ampliamento  della  scuola,  progetto  che  la
Provincia  ha  in  programmazione”.

Tac su un rarissimo reperto appartenuto ad un teropode vissuto
tra i 90 e i 60 milioni di anni fa. Collaborazione tra Associazione
Ophis e Gruppo Medico D’Archivio nel segno della paleontologia.
GIULIANOVA – È stato effettuato nella sede giuliese del Centro Medico D’Archivio un esame diagnostico, specificamente una
Tac, su un rarissimo osso, rinvenuto nel continente africano, appartenuto ad un teropode, cioè ad un dinosauro della
categoria dei Tyrannosaurus e dei Velociraptor vissuto tra i 90 e i 60 milioni di anni fa.
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Il dottor Claudio D’Archivio (a dx) con Alessandro Paterna (a sx)

parte del fossile sottoposto a Tac

Il  reperto,  esaminato  dall’équipe  composta  dal  direttore  scientifico  del  Gruppo,  dott.  Claudio  D’Archivio,  e  dal
dott. Gabriele D’Archivio, è stato consegnato dal teramano Alessandro Paterna, presidente dell’associazione Ophis ed
erpetologo attivo nel campo della conservazione e della divulgazione di informazione erpetologica, autore di diversi lavori
scientifici  e  consulente,  per  la  provincia  di  Teramo,  dei  Carabinieri  Forestali  nonché  di  enti  pubblici  e  privati  nazionali  ed
europei.

«Una delle ragioni per cui abbiamo chiesto al Gruppo Medico D’Archivio di sottoporre il fossile alla Tac è che i dinosauri
presentavano cavità nelle ossa, sacche d’aria nello specifico, tali da permettere a questi giganti del passato di muoversi, e
correre addirittura, avvantaggiati da un’ossatura più leggera e da un particolare sistema di ossigenazione che regolava la
loro temperatura corporea. Gli  esami – prosegue Alessandro Paterna – potrebbero evidenziare una morfologia diversa
rispetto alle specie della stessa famiglia. Se così fosse, si giungerebbe in futuro ad una riclassificazione della specie. In ogni
caso i risultati di questa procedura verranno pubblicati dopo la fine del mio studio e della revisione scientifica».

Grande soddisfazione è stata espressa da Claudio D’Archivio. «Inizia una nuova frontiera per il nostro Centro. Da oggi infatti
nasce  una  proficua  collaborazione  con  Alessandro  Paterna  e  l’associazione  Ophis  nel  segno  della  paleontologia.  A  loro
abbiamo messo e disposizione, e continueremo a farlo in futuro, le nostre tecnologie e competenze. Come Gruppo Medico –
prosegue il  dottor  Claudio  D’Archivio  –  ci  siamo sempre interessati  al  territorio  supportando ricerche storiche,  opere
letterarie, discipline sociali perché crediamo molto nelle risorse locali. Questo è un ambito diverso rispetto ai tradizioni



settori culturali dei quali ci siamo interessati. E indubbiamente assai intrigante. Piace davvero pensare che uno studio così
importante veda protagonisti dei giovani ricercatori teramani».

Il fossile esaminato nel Centro diagnostico di Giulianova, insieme con altri, sarà esposto a fine lavori nel Centro Ophis, una
struttura sita nel Teramano che sarà ultimata entro l’inizio del prossimo anno per essere adibita a centro erpetologico
nonché a museo di scienze naturali con lo scopo di continuare a studiare e pubblicare i progetti erpetologici e paleontologici
svolgendo altresì attività didattiche.


